

Bad Schönbrunner Sommergespräch

Barbara Bleisch & Niklaus Brantschen

über spirituelle Ressourcen im Alltag und die Kraft, in Wüstenzeiten an Brunnen zu glauben

Lassalle-Haus, 8. Juni 2024, 11.00 Uhr mit anschliessendem Mittagessen

«Nun ist die Sahara in uns, und da erst zeigt sich, ihr nahekommen, das bedeutet nicht, eine Oase zu besuchen. Vielmehr bedeutet es, an einen Brunnen tief in uns inbrünstig zu glauben.»

– Antoine de Saint-Exupéry –



Barbara Bleisch
Philosophin,
Moderatorin Sternstunde Philosophie SRF



Niklaus Brantschen
Jesuit, Zen-Meister,
Mitbegründer des Lassalle-Hauses

Anmeldung über: info@lassalle-haus.org:

- für das Sommergespräch
- für das Mittagessen (bis 25. Mai 2024):
 Gäste CHF 30 (für Mitglieder des Gönnervereins inbegriffen)

lassalle haus